

Ciudad de México, 05 de febrero de 2021

Boletín No. 020

LLAMA SSPC A ESCLARECER CASO DE MARIANA SÁNCHEZ DÁVALOS

Estos días hemos conocido el caso de la joven pasante de medicina en un centro de salud del municipio de Ocosingo, en Chiapas, Mariana Sánchez Dávalos, encontrada lamentablemente sin vida en su habitación, sin que al momento se hayan esclarecido las causas de su muerte.

Al Gobierno de México le duele el fallecimiento de Mariana, le importan las jóvenes de este país, y busca que las condiciones en que se desarrollan sean seguras y libres de todo tipo de violencias, por eso no podemos minimizar ningún caso de este tipo.

Para conocer de primera mano los detalles del caso y brindar todo el apoyo necesario, se envió a Chiapas una comisión, integrada por personal de las secretarías de Gobernación y de Seguridad y Protección Ciudadana, así como del INMUJERES y CONAVIM, que ofreció apoyo a la familia de Mariana e hizo recomendaciones específicas a las autoridades responsables del caso.

Hacemos un llamado firme y respetuoso al Gobierno del Estado de Chiapas y a la Fiscalía General del Estado a informar los avances de la investigación al pueblo de México, que se haga justicia y no haya impunidad, se esclarezcan los hechos, se determinen responsabilidades y, en su caso, se sancione a los responsables y se repare el daño a las víctimas.

Refrendamos el compromiso de seguir colaborando con todas nuestras capacidades con las autoridades del Estado de Chiapas involucradas en el esclarecimiento y atención de este caso para llegar a la verdad.

De igual forma, convocamos a todas las autoridades estatales a tomar todas las medidas necesarias para evitar que este tipo de casos se repitan.

—oo0oo—

